

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad

Publicidad

PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



EL NIVEL DE CONTAMINACIÓN DEL PUERTO DE MOTRIL ESTÁ POR DEBAJO DE LA MEDIA

30/06/2009 - Redacción - Comentarios: 0

Un estudio medioambiental de la Universidad de Granada desvela que Motril tiene un puerto limpio y con unos niveles de contaminación atmosférica "asumibles" y "muy por debajo" de la media de cualquier puerto de España, según ha explicado hoy uno de sus redactores, Alberto Fernández.

Acompañado por el presidente de la Autoridad Portuaria de Motril, Ángel Díaz Sol, Fernández ha resaltado que el puerto de Motril tiene unos niveles "asumibles" y que "no son preocupantes" para la población de la zona.

La presencia de partículas en suspensión en la zona portuaria se debe principalmente a la arena, que supone en algunos casos más del cincuenta por ciento de las partículas presentes en el aire.

En menor proporción tienen influencia las operaciones de movimiento de tierras que tienen lugar en zonas cercanas -obras desarrolladas por la propia Autoridad Portuaria y también obras ajenas a ésta-, y las operaciones de movimiento y almacenamiento de graneles sólidos que se desarrollan en el puerto.

Los análisis realizados sobre los graneles sólidos permitirán implantar nuevas medidas correctoras para reducir la contaminación generada por la actividad portuaria.

El puerto de Motril efectúa controles de la calidad de aire desde 1997 y, desde entonces, se han acometido diferentes medidas correctoras que aminoran de forma significativa la polución.

La intensificación de estas medidas correctoras durante el último año han permitido incrementar considerablemente los niveles de calidad ambiental detectados respecto años anteriores.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



en titulares



30/06/2009
EL NIVEL DE CONTAMINACIÓN DEL PUERTO DE MOTRIL ESTÁ POR DEBAJO DE LA MEDIA

Comentarios: 0



30/06/2009
UNA TREINTENA DE AGENTES REFORZARÁN LA VIGILANCIA EN LOS MUNICIPIOS DEL LITORAL GRANADINO Y EN LA COMARCA COSTERA ESTE VERANO
Esta mañana ha sido presentada la Operación Verano 2009

Comentarios: 0



30/06/2009
LAS ASOCIACIONES EMPRESARIALES COMARCALES PIDEN MAYOR APOYO POR PARTE DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS
AECOST se convierte en la anfitriona de los CELS

Comentarios: 0



30/06/2009
NN 12, EL ÚLTIMO ESPECTÁCULO DE REMIENDO TEATRO SE ESTREÑA EL 3 DE JULIO EN EL TEATRO CALDERÓN DE MOTRIL.

Con el patrocinio de la Fundación Caja Rural de Granada y la colaboración de la Concejalía de Culturadel Excmo.

Miércoles, 1 de Julio 109 - 11:44:41

Publicidad



CULTURA JUNIO-JULIO-AGOSTO/09



LO MÁS LEÍDO

1. CERCA DE 200 PERSONAS CONDENAN LA AGRESIÓN SUFRIDA POR CUATRO TRABAJADORES DEL HOSPITAL DE MOTRIL .
2. DETENIDAS DIEZ MUJERES EN LOCALES DE ALTERNE DE MOTRIL POR ESTANCIA IRREGULAR.
3. EL ALCALDE DE MOTRIL ANUNCIA LA CONSTRUCCIÓN DE PARKINGS EN LOS BARRIOS DE LA CIUDAD.
4. IDENTIFICADOS LOS AUTORES DE UN ROBO EN MOTRIL TRAS HACER COMBINACIONES CON EL NUMEROS DE UNA MATRÍCULA.
5. DOS CELADORAS DEL HOSPITAL SANTA ANA DE MOTRIL SON AGREDIDAS POR UN USUARIO.

Editorial



Editorial
LA POLÍTICA DEVORA AL INDIVIDUO.

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOIAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
EL HOMBRE IDEAL.



ASÍ NOS VA
BLOGS.